



Durch die wildromantische Natur von Wächtersbach gewandert

44 Wanderer und Gäste des Wanderclubs Edelweiss 1910 Hanau und der Wanderfreunde 1911 Großauheim sind nach Wächtersbach zur Februar-Wanderung gefahren. Die rund elf Kilometer lange Tour führte die Wandergrup-

pe 1 bei herrlichem Wanderwetter vom Wächtersbacher Bahnhof zum Schlosspark, weiter durch das wildromantische Teufelsgraben-Tal und über Waldwege zurück zum Schloss Wächtersbach. Die Wandergruppe 2 ging den rund sechs

Kilometer langen Weg am Teufelsgrabenbach entlang, am Bach vorbei und durch den Wald zurück zum Schloss. Die gemeinsame Abschlussrast fand im Restaurant „Schloss Eins“ statt. Danach ging es mit der Bahn zurück. UPN/FOTO: PM